

## résidences immobilier

Chalet entièrement rénové situé au cœur de Courchevel Village, à proximité des commerces et du front de neige. Il se compose de :RDCHall d'entrée avec rangements et casiers à skisBuanderieChambre 1, avec lit double, salle de bains avec douche et toilettesChambre 2, avec lit double, salle de bains avec douche et toilettesETAGESalon avec canapé, cheminée, terrasseCuisine ouverte sur le séjour avec table à manger, balconToilettes d'invitésCOMBLESChambre 3, avec lit double, dressing, salle de bains avec douche ettoilettes, balconChambre 4, avec deux lits simples, balconChambre 5, avec lit double, ...

Chalet completely renovated, located in the heart of courchevel village, close to shops and the snow front. Il se compose de :ground floorentrance hall with storage and ski lockerlaundrybedroom 1, with double bed, bathroom with shower and toiletsbedroom 2, with double bed, bathroom with shower and toilets1st floorliving room with sofa, fireplace, terracekitchen open to living room with dining table, balconyguest toilets2nd floorbedroom 3, with double bed, dressing room, bathroom with showerand toilet, balconybedroom 4, with two single beds, balconybedroom 5, with double bed, balconybathroom ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence





